
  
 

    
  

ЮНОСТЬ ПОД РОССИЙСКИМ ФЛАГОМ

 

  

Продолжаем цикл статей о детях и подростках из ДНР, эвакуированных на территорию России
из-под обстрелов украинских националистов. Кадеты, спортсмены, отличники – девчонки и
мальчишки начинают новую жизнь при поддержке Следственного комитета РФ. Детство и
юность под российским флагом и знаменем кадетства образовательных учреждений ведомства
для тех, кто мечтал носить погоны, – рассказываем, чем им помогают офицеры и как сейчас
складывается их жизнь.

В Мордовию вместе с мамой, папой, дедушкой и бабушкой 9-летняя Ангелина приехала еще в
апреле. В одной пижаме. Больше никаких вещей у нее не было. Спасаясь от обстрелов
националистов, семья в спешке покинула родной дом в Мариуполе. Долгое время им
пришлось жить в подвале многоквартирного дома.

Семья рассказала о том, как переживала это страшное время, следователям-криминалистам
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  республиканского СУ СК России. И хотя на дворе стояла весна, солнце еще не прогрело
воздух, термометр держался на уровне 12-ти градусов. Офицеры единодушно решили взять
над девочкой шефство. И первым делом приобрели для Ангелины одежду, школьную форму,
передали фрукты и сладости.

С тех пор они держат связь с мамой девочки, регулярно навещают семью, чтобы убедиться,
что у них все в порядке, и узнать, какая нужна помощь. Офицеры позаботились о том, чтобы
первые мирные каникулы Ангелины прошли увлекательно и посодействовали с ее
направлением в летний лагерь. Мама очень переживала, сможет ли дочь там адаптироваться,
но ее опасения не подтвердились. «Ангелина нашла там новых друзей, они ходили в музеи,
кинотеатры, постоянно были задействованы в мероприятиях. Она вернулась очень довольной,
буквально ожила, оттаяла после того, что пришлось пережить. Большое вам спасибо за
помощь и поддержку!» – сказала она.

В начале учебного года сотрудники СК РФ вновь навестили Ангелину, подарили школьные
принадлежности, прошлись вместе по парку. А она рассказала, как провела каникулы. «Мне
понравилось в лагере и очень нравится сам город Саранск, мы много гуляем с родителями. В
школе тоже все хорошо, я перешла в 4-й класс, сейчас занимаемся с мамой по отдельным
предметам, чтобы наверстать пропущенные темы. Офицеров мы с Максом всегда ждем в
гости!»

Председатель СК России А. И. Бастрыкин поручил поддержать школьников с освобожденных
территорий, мечтающих носить погоны. Только в Волгоградский кадетский корпус СК РФ
имени Ф. Ф. Слипченко уже зачислено 15 ребят из ДНР.

Кадет 8 «В» класса Андрей Ицков приехал из Горловки. С детства он мечтал стать спасателем.
Программу прошлого учебного года осваивал дистанционно. Артиллерийские обстрелы и
бомбежки не обошли стороной его семью, в которой растут две младшие сестренки – Аня и
Ксюша. «Обстрел продолжался около двух часов. Мы с мамой и сестрами сидели в коридоре
своей квартиры, подальше от окон. В бомбоубежище спрятаться не смогли. Было страшно», –
вспоминает кадет.

Летом он узнал о возможности обучения в кадетском корпусе Следственного комитета.
Оттуда позвонили его маме и предложили помощь с зачислением. «В интернете нашел
видеоролики о корпусе. Стало ясно, что учиться там интересно. Я посчитал, что это хороший
шанс для меня и моей семьи», – рассказывает Андрей.

30 августа вместе с еще несколькими парнями его встречали в кадетском корпусе. «Меня
тепло приняли, ребята интересовались, как я жил, искренне сопереживали, я ощутил сильную
поддержку», – говорит кадет. На следующий день он получил свой первый китель. Сам его
гладил, готовясь к первой торжественной линейке в России. 
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  «Мне нравится носить форму, – признается Андрей. – Это дисциплинирует. Раньше было не
особо важно, насколько опрятно я выгляжу. Теперь слежу за этим всегда. И мне это нравится!
Учиться очень интересно. Педагоги ко всем внимательно относятся, всегда помогут, объяснят,
если что-то не поняли».

Чтобы подтянуть успеваемость, он ходит на дополнительные занятия. Из факультативных
программ выбрал секции основ волейбола и… криминалистики. С будущей профессией кадет
пока не определился. Одно он знает точно: сейчас его цель – приложить максимум усилий,
чтобы хорошо учиться под знаменем кадетского корпуса СК России и помогать людям в какой
бы то ни было профессии.

Иван Долженко родился в Горловке и жил там до весны 2022 года. Воспитывался в
многодетной семье. Старший из троих братьев, он всегда и во всем был и остается примером
для восьмилетнего Феди и трехлетнего Миши.

До восьмого класса Ваня учился в Горловке. Сперва в школе, потом в лицее. В свободное
время освоил игру на гитаре, окончил музыкальную школу. Участвовал в городских,
республиканских и международных конкурсах. С раннего детства всерьез занимался спортом.
До переезда в Россию был членом сборной ДНР по самбо и дзюдо, занимал призовые места на
городских и республиканских соревнованиях. У него I юношеский спортивный разряд по
обеим дисциплинам.

В марте 2022 года в связи с началом специальной военной операции и невозможностью
продолжения учебного процесса в составе сборной спортсменов ДНР Ваня был эвакуирован в
Анапу, где окончил 8-й класс. Его семья осталась в Горловке.

«У моего отца была мечта поступить в военное образовательное учреждение. Не получилось. Я
всегда знал, что буду носить форму, стану военным. Хотел в будущем поступать в
Новочеркасское высшее военное командное училище связи, – рассказывает Ваня. – В один из
дней, уже когда нас эвакуировали, маме позвонили из горловской школы. Сказали, что есть
возможность для моего поступления в Волгоградский кадетский корпус СК России имени Ф.
Ф. Слипченко. Я изучил информацию о нем в интернете и вместе с семьей принял решение,
что этот шанс упускать нельзя».

30 августа родители приехали за ним в Анапу и отвезли к пункту сбора в ростовском Донецке.
«Сначала мы доехали до Ростова-на-Дону, там нас встретили воспитатели и повезли в корпус.
По прибытии туда накормили и проводили отдыхать. Ребята сразу подошли знакомиться,
окружили вниманием и заботой. Даже не ожидал такого приема! Они все показали,
рассказали, помогли в организационных и бытовых вопросах, с той же формой – отгладить ее,
пришить лычки».

Прошел всего месяц, как Иван Долженко носит гордое звание кадета 9 «А» класса. Он уже
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  влился в коллектив, успел обзавестись друзьями и полюбить занятия, отдельный блок которых
посвящен профориентации и погружению в профессию следователя. Помимо учебы он
посещает секции самбо и тяжелой атлетики. Педагоги уверены: он сможет здорово себя
проявить во всех направлениях кадетской и спортивной подготовки. В планах на будущее
Ваня не сомневается: по окончании кадетского корпуса он намерен подать документы в одно
из высших учебных заведений Следственного комитета России, чтобы в дальнейшем связать
свою жизнь со службой в ведомстве.

 

Наталья Афанасьева, СУ СК РФ по Республике Мордовия

Анна Курышева, Волгоградский кадетский корпус

СК РФ имени Ф. Ф. Слипченко

Изображения

     

 

03 Октября 2022

  Адрес страницы: https://pressa.sledcom.ru/Gazeta/-18-96-30-sentyabrya-2022-/item/1728098 

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

  © 2024 Следственный комитет Российской Федерации  

                                               4 / 4

https://pressa.sledcom.ru/upload/site102/document_images/devochka_2_polosa.png
https://pressa.sledcom.ru/Gazeta/-18-96-30-sentyabrya-2022-/item/1728098
http://www.tcpdf.org

